

LES ANCIENS VÉTÉRANS DU FC SAINT-PAUL

ont l'immense tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Philippe LOBET

âgé de 68 ans, le 26 mai dernier, suite à une longue maladie.

Nous avons perdu un gardien, un centre-avant et un maître-queux exceptionnel.

Philippe était quelqu'un de joyeux, souriant, aimable, profondément humain; à l'écoute de l'autre, il avait toujours un mot gentil.

C'était un copain, un ami unique, une magnifique et très belle personne.

Nous avons une pensée émue pour Muriel son épouse, pour Hugues son fils ainsi que pour ses petites-filles.

Tu resteras à jamais dans nos cœurs.

Tes anciens copains de foot, André, Stéphane, Yves, Jean-Marc, Niels, Roger, Patrick, Guy, Livio, Pierre-Alain, Yves, Jalil, Luc, Gilbert, Tullio, Jim, Marcel, Fernando, Philippe et Philippe